



CERTT



LOTERÍAS
CON EL DEPORTE



Previo Baja España - Aragón

Una temporada más el mes de julio trae al Campeonato de España de Rallyes Todo Terreno Loterías una de las citas más esperadas del año, la Baja España - Aragón, cita puntuable para la FIA Cross Country Bajas World Cup, y una de las pruebas más míticas del automovilismo nacional e internacional.

Como viene siendo habitual, los mejores equipos internacionales estarán presentes en Teruel este próximo fin de semana, siendo el desembarco de la marca Audi con sus tres vehículos con Carlos Sainz a la cabeza, la nota más llamativa de la lista de inscritos general.

Dentro del CERTT Loterías ochenta y cuatro equipos forman el listado de inscritos en la pelea por el triunfo de las distintas categorías, con el líder en Coches TT, José Henrique Silva y su Mercedes Cattivá; Santiago Carnicer y Félix Macías, que volverán a estar en la pelea por la victoria, o el regreso del subcampeón de España de la pasada temporada, Daniel Alonso, que disputará su primera cita del año en el certamen. Carlos Vento -segundo de la clasificación general- y Roberto Rodríguez -tercero- también se encuentran inscritos y seguro que estarán en la pelea por los puestos de cabeza.

En SSV contamos con la principal baja de la prueba, que no es otra que la de Miquel Prat, que tras dominar las tres primeras citas del certamen con su Yamaha, ha obtenido una gran recompensa por parte de la marca japonesa y en esta ocasión estará englobado dentro de la categoría T3 con uno de los Yamaha oficiales de X-Raid. Tras el dominio del piloto catalán, la victoria entre los vehículos ligeros queda muy abierta, con Edesio Caamaño, Guillermo Gómez o Fernando Mesa como principales favoritos al triunfo tras lo vivido en las primeras citas del año.

La Copa de España de Rallyes Todo Terreno Regularidad contará con once equipos destacando a los tres primeros de la clasificación general como son Manuel López -líder con una victoria en Extremadura-, Javier Foix -segundo a nueve puntos del liderato o José Antonio Guerra, que cierra el pódium provisional del campeonato.

Una temporada más la ciudad de Teruel volverá a ser la base de la prueba que tendrá su centro neurálgico en las inmediaciones de Dinópolis. Miércoles y jueves se celebrarán las verificaciones técnicas y administrativas, comenzando la acción el viernes desde primera hora de la mañana.

A las 8:15 horas el primer vehículo tomará la salida de la prólogo -que regresa

al itinerario de la prueba tras varias temporadas sin realizarse- de algo más de cinco kilómetros que dará el pistoletazo de salida. Desde las 13:24 horas dará comienzo la SS1 de más de doscientos kilómetros que completará la primera jornada.

El sábado, otras dos especiales de 155 y 171 kilómetros respectivamente - comenzando a las 8:41 horas- serán las encargadas de cerrar esta nueva edición de la Baja España - Aragón.

Podéis seguir toda la información de la prueba a través de la web del CERTT Loterías y de la APP oficial del certamen.

Datos Baja España-Aragón

- Fecha: 21 y 22 de julio
- Organizador: Octagon
- Kilómetros totales: 905,23 km
- Kilómetros cronometrados: 533,49 km
- Etapas: 2 (viernes y sábado)
- Especiales distintas: 4, prólogo y tres SS
- Web oficial: [Baja España-Aragón](#) (horarios, mapas, inscritos, etc)

[APP Oficial CERTT Loterías](#)

[Web oficial Baja España - Aragón](#)



Más información:

David Garnés

comunicacion.certt@rfeda.es

636 745 128



Copyright © Campeonato de España de Rallyes Todo Terreno Loterías 2023

Real Federación Española de Automovilismo